

■ **Prix armées-jeunesse 2008 : la base 181 saluée.** Le 18 juin dernier, à l'école militaire de Paris, en présence de l'Amiral Dupont, la base aérienne 181 de la Réunion a obtenu le 3<sup>e</sup> prix Armée-Jeunesse saluant le partenariat scellé avec l'association Mille sourires.

Trente enfants de milieu modeste issus des quartiers de Carrosse, Hangar et Corbeil ont pu

découvrir le 1<sup>er</sup> mars dernier le monde de l'armée de l'air à l'occasion d'un baptême en Transall C160. Un moment unique possible grâce à l'intervention des Fazsoi et la base 181.

Par petits groupes, les enfants ont pu admirer leur île du poste de pilotage. Un vol prolongé par un déjeuner, une démonstration de dressage canin et un spectacle d'Hubert Hess.

